



Pablo Montes

Periodista



---

## Félix Bolaños: “La marcha de Ferrovial a Países Bajos es una decisión extraña”

El ministro de la Presidencia, **Félix Bolaños**, ha asegurado que la **marcha de Ferrovial a los Países Bajos** es “una **decisión extraña** y a contracorriente porque España es el país que mejores perspectivas económicas tiene de la UE y, además, estamos teniendo cifras récord de inversión extranjera en España porque tenemos grandes oportunidades de negocio y empleo en nuestro país”. Bolaños, que ha participado en el Foro Justicia del ICAM, ha afirmado que en España estamos teniendo cifras económicas muy positivas día a día.

Estas declaraciones se producen el día en el que la empresa celebra una Junta de Accionistas que tiene como principal punto del orden del día la votación sobre el **traslado de la sede social de la compañía a Países Bajos**. Esta medida ha estado marcada por una controversia que se ha acentuado en los últimos días, después de que **el Ejecutivo enviara una carta a la empresa** instándola a informar a los accionistas de que la doble cotización en Estados Unidos desde España es posible sin trasladar su sede social a Países Bajos. "El análisis realizado confirma que no hay ningún obstáculo ni ninguna imposibilidad", afirmó el martes la ministra de Asuntos Económicos, **Nadia Calviño**, desde Washington.

En su intervención, Bolaños ha hecho referencia a las **80 vacantes que ahora existen en el Poder Judicial**.

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |